

bonne presse contre la mauvaise, cause de la perte de tant d'âmes.

A 3 heures de l'après-midi, le Congrès siégea de nouveau. M. l'abbé Regattieri, tertiaire de Ravenne, parla de l'*Opposition de l'esprit du Tiers-Ordre Dominicain à l'esprit du monde*. Cet esprit qui doit être celui des tertiaires consiste dans l'adhésion totale à la vérité et dans la mise en pratique des convictions religieuses opposées aux conceptions fausses et erronées du monde. L'esprit mondain basé sur l'égoïsme, l'amour des biens périssables, la jouissance à tout prix, se manifeste dans les modes et dans la littérature. Les tertiaires devront donc être formés à l'esprit religieux par les directeurs du Tiers-Ordre, dans les assemblées ou en particulier. Ils devront pratiquer fidèlement la règle, surtout en ce qui concerne la mortification, la charité, le détachement des plaisirs profanes, selon leur condition.

G. LANGERON.

(*L'Année Dominicaine*).



*Dieu se sert du cœur de ceux qui sont à Lui pour rayonner sur le monde.*

(Madame Goyan).



*La piété donne des ailes à l'esprit, elle est une espèce de génie.*

(L. Joubert).

